

# Présidentielles 2022 – Pourquoi n'y a-t-il pas de vrais débats ?



Dans quelques semaines, le peuple français devra élire son nouveau président de la République. Ce choix est crucial pour l'avenir du pays. Pourtant, malgré l'importance de cette échéance électorale, cette campagne électorale dénote par rapport aux précédentes. En effet, on note une quasi absence de débats entre les différents candidats, ce qui pose un évident problème démocratique.

Le lundi 14 mars 2022, la chaîne de télévision TF1 avait décidé d'inviter les candidats pour parler de sujets d'actualité départ à la retraite. Étrangement, l'organisation de cette émission empêchait tous débats entre les candidats puisqu'ils étaient interrogés les uns après les autres sans jamais qu'ils ne se croisent pour échanger leurs idées et les défendre.

Probablement pas. La chaîne de télévision a certainement jugé que ces quatre candidats étaient trop bas dans les sondages et que cela ne valait pas la peine de les faire venir. Pourtant, comment de tels personnalités politiques peuvent espérer monter dans les sondages s'ils n'ont pas la possibilité de s'exprimer comme les autres candidats et qu'ils sont

aux sondages Anne Hidalgo (Parti Socialiste) est souvent dépassé par Jean Lassalle.

Il est aussi étrange que l'Arcom (anciennement CSA) n'est pas agit. Les débats politiques précédents une élection aussi cruciale devraient placer chaque candidat sur un pied d'égalité. L'objectif devrait permettre à chaque français de pouvoir se faire une idée sur chaque candidat, et sur le programme qu'il défend. Les médias devraient inviter les candidats peu importe leur importance dans les sondages. Or il semblerait que les chaînes de télévision sont bien plus friandes des candidats capables de coups d'éclats et qui savent faire le « ». C'est certainement la raison pour laquelle Eric Zemmour ou Jean-Luc Mélenchon sont sans cesse plébiscités.

où le peuple a le pouvoir de décision par le vote.

## **Sources**

- [fr.wikipedia.org](https://fr.wikipedia.org) - CC-BY-SA 3.0
- 

Politique et Ecologie - 1 avril 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0